
1 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DEL CORSO DI STUDI INTERPOLI del 19/07/2018 - INFERMIERISTICA 

Ruolo Membro Presenza/Assenza 

Polo di Ancona 

Presidente Corso di Laurea 
Direttori ADP 
 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 

Prof. Antonio Benedetti 
Dr. Sandro Ortolani  
Dr. Maurizio Mercuri 
Dr. Augusto Taccaliti 
Dr.ssa Loredana Buscemi 
Sig. Nico Paolini 

 
Presente 
Presente 
Presente 
Presente 
Assente Giustificato 
Presente  

Polo di Ascoli Piceno 

Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Roberto Di Primio 
Dr. Stefano Marcelli 
Prof. Giorgio Barbatelli 
Dr. Vito Maurizio Parato 
Dr. Paolo Gandolfo 

 
Assente 
Presente 
Assente  
Assente Giustificato 
Assente 

Polo di Fermo 

Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof. Giovanni Principato 
Dr. Adoriano Santarelli 
(verbalizzante) 
Dr.ssa Erica Adrario 
Dr. Mirco Gregorini 
Sig. Riccardo Camarri 

 
Assente Giustificato 
Presente 
 
Presente 
Assente 
Assente 

Polo di Macerata 

Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti  

 
Prof. Adriano Tagliabracci 
Dr.ssa Rita Fiorentini 
Prof.ssa Maria Rita Rippo 
Dr.ssa Mara Buccolini 
Sig.ra Chiara Scuppa 

 
Assente Giustificato 
Presente 
Presente 
Assente Giustificata 
Presente 

Polo di Pesaro 

Presidente Corso di Laurea 
Direttore ADP 
Rappresentante Docenti Universitari 
Rappresentante Dirigenti SSN 
Rappresentante studenti 

 
Prof.ssa Emilia Prospero 
Dr.ssa Tiziana Benedetti 
Prof. Gabriele Polonara 
Dr. Lorenzo Tartagni 
Sig. Sergiu Onisim 

 
Assente Giustificata 
Presente 
Assente 
Presente 
Assente Giustificato 

Vista la presenza del numero legale si inizia la discussione alle ore 11,35 

ARGOMENTI DISCUSSIONE AZIONI 

1. Approvazione 
verbali 
precedenti 

Il Prof. Bendetti saluta i partecipanti e apre la seduta con 

comunicazioni inerenti i punti all’ordine del giorno; fa inoltre 

presente che quest’anno i numeri di accesso ad Infermieristica 

sono stati aumentati dal Ministero di 300 unità rispetto a 

quanto richiesto; sarà necessario per l’anno prossimo valutare 

accuratamente la proposta dell’Università. 

Si passa all’approvazione unanime del verbale del precedente 

Consiglio. 

 

2. Approvazione 
Calendari 
didattici Poli 

Il Dott. Mercuri riferisce la necessità di rendere il più possibile 

uniformi e concomitanti i calendari didattici per l’A.A. 2018-

2019, pur nel rispetto di peculiarità presenti nella varie sedi ed 

Aree Vaste. La Dr.ssa Benedetti Tiziana consegna il Calendario 

del Polo Didattico di Pesaro informando che il Corso di Laurea è 

in attesa di conoscere la proposta che l’Azienda Marche Nord 

sta trovando per il probabile spostamento della sede* per il 

I calendari 
approvati di tutte 
le sedi saranno 
inviati in 
Presidenza per 
opportuna 
conoscenza 
(Allegato 1) 
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prossimo anno A.A., pertanto il calendario potrebbe essere 

passibile di modifiche. 

*A seguito di restituzione dei locali ai locatori, Il personale del 

Polo di Pesaro è in attesa di conoscere la futura sede 

necessaria già da settembre p.v.; a tal proposito sono già state 

presentate alcune proposte da parte di Azienda Marche Nord e 

Comune di Pesaro. Tali proposte sono da ritenersi provvisorie 

in attesa dell’avvio e completamento dei lavori di 

ristrutturazione della sede definitiva per la Formazione 

Aziendale e Universitaria in prossimità dell’Ospedale di Pesaro 

(Muraglia). 

3. Nuova 
procedura per 
richiesta tesi da 
parte degli 
studenti 

Il Dr. Mercuri informa della presenza nel siti di Facoltà, nel 
menù “Didattica” c’è una voce “Frequenza volontaria” dove è 
possibile trovare regolamento e modulistica per la frequenza 
degli studenti nelle UU.OO. per motivi relativi alla tesi di laurea. 
Naturalmente la procedura viene ad avere delle procedure 
diverse nella Aree Vaste; ma la problematica più rilevante, 
riferita dal Prof. Benedetti è la circolazione di materiale 
cartaceo che deve essere firmato. Pertanto il Prof. Benedetti 
chiede di interessare la Presidenza perché tutto possa essere 
gestito online quanto prima. 

 

4. Resoconto su 
incontro 
nazionale su 
progetto Teco D 

Le Dr.sse Tiziana Benedetti e Rita Fiorentini riferiscono di un 
incontro avvenuto a Verona il giorno 14 giugno u.s. relativo 
all’oggetto, in sede di Conferenza Permanente delle Professioni 
Sanitarie, dove sono stati presentati i risultati della prima 
rilevazione della valutazione delle competenze. Benedetti e 
Fiorentini presentano finalità, caratteristiche e tempi del 
progetto avvalendosi del materiale presentato in sede di 
Conferenza. Per la buona riuscita del progetto, è necessario 
individuare un CONTATTO DI ATENEO e un TUTOR D’AULA oltre 
ai REFERENTI PEDAGOGICI DI SEDE (si allegano slide). 
Il Prof. Benedetti si dice contrario a partire con il progetto in 
una sola sede; sarebbe utile invece che per il primo settembre i 
Direttori ADP portassero all’Ateneo la situazione di ogni sede 
rispetto alla disponibilità di aule informatiche per 
l’effettuazione dei test e prima ancora per poter effettuare 
delle convenzioni con eventuali strutture ospitanti (aule 
informatiche). Dopo di che mandiamo la candidatura ai 
Referenti Nazionale e Organizzativo del progetto TECO per 
partire in tutte le sedi.  Fiorentini riferisce di aver parlato con 
l’ing. Fiorini la quale dichiara la propria disponibilità nel seguire 
il progetto come contatto informatico per la facoltà, ma in 
collaborazione con gli Amministrativi e i Direttori in quanto non 
si rende disponibile ad andare nelle sedi.  

I Direttori ADP 
debbono 
presentare la 
situazione delle 
sedi rispetto alla 
disponibilità di 
aule informatiche 
 
 
 
 
Si allegano slide 
esplicative del 
progetto 
presentate a 
Verona il 14 
giugno 2018 
(Allegato 2) 

5. Situazione 
laboratori 
propedeutici al 
tirocinio per il 
Polo Didattico di 
Fermo 

Il Dr. Santarelli presenta le motivazioni per cui due laboratori 
propedeutici al tirocinio del 1° anno non sono stati effettuati 
nel tempi dovuti.  
Il Consiglio ratifica 

Allegato 3 

6. Ratifica bandi 
per guide di 
laboratorio A.A. 

Ratifica della richiesta delle guide di laboratorio per l’A.A. 2018-

2019, già inviata alla Presidenza, per la messa a bando. 

Allegato 4 
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2018-2019 

7. Erasmus Il Dr. Mercuri presenza la situazione verificatati in questo anno; 

ossia la richiesta di uno studente di partecipare all’Erasmus pur 

non avendo le propedeuticità del tirocinio. Ciò ha determinato 

la perdita di un posto di disponibilità. Per questo propone che 

per il prossimo anno, coloro che effettuano le domande per 

l’Erasmus potranno mandare la lettera di accettazione alla sede 

che lo ospiterà solo se ha raggiunto la propedeuticità. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

 

8. Situazione 
vaccini studenti 

Il Dr. Mercuri fa presente che la sede di Ancona ha mandato 
l’elenco degli studenti che dovevano essere vaccinati alla 
Presidenza come era stato richiesto, ad oggi non sono giunte 
comunicazioni circa la procedura e l’attivazione delle 
vaccinazioni. Il Prof. Benedetti fa presente che le problematiche 
maggiori sono nelle sedi periferiche; pertanto si sollecita la 
Presidenza a stabilire delle procedure standardizzate per tutte 
le sedi del Corso di Laurea. 

 

9. Varie ed 
eventuali 

Il Dr. Mercuri chiedi ai Direttori ADP di verificare se nelle sedi ci 
sono dei docenti di infermieristica che utilizzano come modalità 
d’esame la prova scritta ed orale. Ciò andrebbe in deroga a 
quanto concordato e stabilito nel Syllabus. Chiede inoltre la 
verifica del rispetto delle regole di espletamento degli appelli. 

La Prof. Adrario chiede informazione rispetto alla gestione degli 
esami qualora ci siano più di due moduli didattici ed invece la 
presenza dei docenti è di solo due docenti. È possibile che gli 
altri docenti facciano le domande relative ai moduli dei docenti 
assenti, qualora la modalità dell’esame sia orale? 

La Dr.ssa Rippo fa presente che ciò è possibile e comunque si 
potrebbe ovviare facendo pervenire al Presidente di appello 
delle domande aperte a cui lo studente dovrebbe rispondere. Il 
docente correggerebbe le domande ed invia il risultato della 
prova al Presidente per la valutazione finale.  

La Dr.ssa Rippo riferisce che la studentessa della Magistrale 
Francesca Ciarpella che stava lavorando sulla sovrapposizione 
dei programmi si laurea il 26 di luglio. Il lavoro è terminato per 
ciò che riguarda la tesi ma merita di ulteriore approfondimento 
poter costruire un vademecum per i docenti stessi. Propone 
pertanto di continuare il progetto in collaborazione con la 
Ciarpella. I presenti concordano con la Dr.ssa Rippo 

 

Alle ore 12,35 la riunione si conclude. 
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Ancona 19/7/2018 

Prof. Antonio Benedetti  ……………………………………. 

Dr. Sandro Ortolani                      ……………………………………. 

Dr. Maurizio Mercuri  ……………………………………. 

Dr. Augusto Taccaliti  ……………………………………. 

Dr.ssa Loredana Buscemi Assente Giustificata 

Sig. Nico Paolini   ……………………………………. 

 

Prof. Roberto Di Primio  Assente 

Dr. Stefano Marcelli                     …….…………………………….. 

Prof. Giorgio Barbatelli  Assente 

Dr. Vito Maurizio Parato Assente Giustificato 

Dr. Paolo Gandolfo  Assente  

Prof. Giovanni Principato Assente  

Dr. Adoriano Santarelli  (verbalizzante) ……………………………………. 

Dr.ssa Erica Adrario  …………………………………… 

Dr. Mirco Gregorini  Assente  

Sig. Riccardo Camarri  Assente 

Prof. Adriano Tagliabracci Assente Giustificato 

Dr.ssa Rita Fiorentini  .…………………………………. 

Prof.ssa  Maria Rita Rippo ……………………………………. 

Dr.ssa Mara Buccolini  Assente Giustificata 

Sig.ra Chiara Scuppa  ……………………………………. 

Prof.ssa Emilia Prospero Assente Giustificato 

Dr.ssa Tiziana Benedetti ……………………………………. 

Prof. Gabriele Polonara  ……………………………………. 

Dr. Lorenzo Tartagni  ……………………………………. 

Sig. Sergiu Onisim               Assente  


